

---

Pour mémoire : « Les structures temporelles de la vie affective. » Tel est le sujet de la thèse de doctorat de Pierre Bourdieu. L'a-t-il soutenue ?

23-04-2013

- Réponse : non

-

Reçu à l'agrégation de philosophie en 1954, Pierre Bourdieu (1930-2002) commence ensuite une thèse auprès de Georges Canguilhem sur les structures temporelles de la vie affective.

-

Il l'abandonne trois ans plus tard.

-

Pierre Bourdieu n'a donc pas soutenu de thèse de doctorat.

-

Il est en revanche lui-même le sujet de nombreux mémoires de master et thèses, tant en France qu'à l'étranger.

-

La distinction !